



Autoridades de Salud Pública en la provincia de Granma insistieron en la noche de este lunes en la responsabilidad individual ante el incremento de personas contagiadas con la Covid-19.

Así trascendió en el Grupo provincial de trabajo temporal presidido por Yanetsy Terry Gutiérrez, vicegobernadora de la provincia, quien reiteró que se debe continuar avanzando en la vacunación de refuerzo en todos los territorios y no descuidar los protocolos establecidos con los viajeros internacionales.

Al intervenir, Yelenis Elías Montes, directora de Salud en Granma, refirió que en cada municipio deben tener control estricto de los casos ingresados en instituciones de sanitarias o en sus hogares y darle seguimiento diario a su evolución.

En el análisis se chequeó, además, la marcha de la contratación por los productores de leche y carne y el desarrollo de la zafra azucarera.

Sobre este último tema, Leticia Marrero Fernández, directora de Operaciones de la cosecha en la Empresa Azucarera de la provincia, detalló que en esta contienda solo están moliendo dos centrales, vinculado la caña de todas las áreas del territorio.

Añadió que el central Enidio Díaz marcha a buen paso con el cumplimiento de más del noventa por ciento del plan y se está cosechando toda la caña posible para moler.

Al intervenir Yanetsy Terry, vicegovernadora de Granma, recordó que todos los territorios tienen responsabilidad en la presente zafra y la población también puede portar al desarrollo de esta tarea.

Finalmente se expuso que los azucareros de Granma tienen como prioridad garantizar el azúcar de la canasta básica y por ello trabajan arduamente en la implementación de las 93 medidas para salvar la industria azucarera y mantener los compromisos pactados.

Por: Radio Bayamo